



お客様とおうちでつながる未来を願い



人気のシマトネリコ



住宅と植栽　～緑のある街に暮らす～

首都圏「住みたい街ランキング」で常に上位の吉祥寺は、街の雰囲気もさることながら、交通アクセスや商業施設の充実に次いで公園や緑が多いことも人気の理由になっています。

東京都では、緑化は都市の中に美しい景観を形成し、うるおいとやすらぎのある快適なまちづくりに重要な役割を果たす、としてヒートアイランド現象の緩和、大気の浄化、雨水の浸透などを奨め、「緑化計画制度」の中で基準を定めています。

公共施設やマンション等、一定の施設には敷地の規模に応じた面積を、樹木等で緑化することが求められています。

*根拠条例 「東京における自然の保護と回復に関する条例」

(通称:自然保護条例)第14条

都市工房では施主さまの住宅の完成時には、シンボルツリーの植樹をお手伝いしています。

新たなお住まいのスタートの記念樹として、また、お子様やお家の成長を見守る木として、樹木選びからご相談をお受けしています。

住宅の植樹はお住まいに風格が備わるだけでなく、日除けの効果、また、外部からの視線を遮る効果もあります。配慮が必要なのは樹木は成長していきますので、建物や隣家との距離、落ち葉、枝や根の張りすぎによる影響等予測しておくことが大切です。ともあれ、植樹は鉢植えやプランターでも十分に楽しめます。最近では、比較的丈夫なシマトネリコ、アメリカハナミズキ、コニファー、実のなる木としてオリーブやブルーベリーも人気です。

緑化助成をおこなっている自治体もありますので、特に生垣などお考えの場合は問い合わせてみられることもお勧めします。

緑化の補助金・助成がある近隣の自治体と担当部署

足立区 みどり推進課緑化推進係 葛飾区 環境課緑化推進係

台東区 環境課普及啓発・みどり担当 墨田区 環境保全課緑化推進担当

江東区 水辺と緑の課みどりの係

※屋上、壁面、生垣、接道、プランタ等が対象です。

都市工房

通信



千金堂
SENKINDO

〒132-0015

東京都江戸川区西瑞江 3-11-7

03-6638-6016 FAX03-3670-4980

都市工房

検索

VOL.3

November 2016

11月号

東京の街中も、すっかり秋めいてきましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

スーパーの店頭ではクリスマス商品やおせちの注文案内も見受けられ、気持ちも急かされますが、紅葉に彩られる季節を楽しみながらゆったり過ごす時間も大切にしたいですね。



現場大好き社長のワンポイントアドバイス

番外編

日ごとに寒くなってしまったが、現場で元気に働くには健康と体力維持が大事です。ここに健康のためにダイエットを行い減量する場合は、まず2~3キロ落とした体重を半年くらいキープすること。自分の脳と体が減量に慣れることが必要です。そしてまた新たに必要な応じたウェイトコントロールのために運動は欠かさずやりましょう(^◇^)

50才を過ぎて体力がなくなったと感じることがないようジムに通い筋トレ頑張ってます！



ジム通ってます！



飛鳥山公園 ~都内で秋の一日をのんびり過ごす~



春は花見の名所として江戸時代から親しまれている飛鳥山公園ですが、秋のこの季節には、その桜はもちろんのこと、モミジやカエデ等、彩り豊かな紅葉が楽しめます。

園内の公園には大きなお城の遊具や、実際乗ることができるSLや都電の実物もあり、鉄道好きのお子さんでなくとも魅力がいっぱいです。

小高い園内からは、JRの新幹線や在来線が行き交う様子や、明治通り側を走る都電も見下ろせます。フカフカの落ち葉を踏みしめ、どんぐりの実を拾い、ゆったりと秋を満喫できる公園です。

時間の余裕があれば、近隣の王子神社や名主の滝公園まで足を延ばしても、江戸の歴史に触れることができます。

■アクセス■

JR京浜東北線「王子」駅中央口から南口下車 すぐ

都電荒川線「飛鳥山」下車 すぐ

飛鳥山公園入口から山頂までをモノレール「あす

かパークレール」(16人乗り)が繋いでいます。

お城の滑り台



公園全景



今月のにゃん太郎



広報ケイのアド情報



「ぎんなんを簡単に食すには」

街路樹のイチョウから落ちた実を踏んでしまうと臭いが気になりますが、茶わん蒸しに入っているふっくら黄金色の銀杏の味は格別ですね。

手間をかけず簡単にぎんなんを食べるには、使用済みの封筒(窓のない紙製のもの)に10~15粒程度と塩少々を入れて封筒の口を2~3回折り、500Wのレンジに1分かけます。途中パンッパンッ!と弾ける音にビビりますが、取り出すと殻が割れてつやつやの銀杏が顔をだします。割れてないものはキッシュバサミでも。そのままが一番ですが、おでんに入れてもサクッと天ぷらにしても美味です!

ただし食べ過ぎには要注意です~ (^^)/k ~

